

Cuba y Zimbabwe ratifican disposición de fortalecer vínculos en Salud



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 15 sep (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal y el titular de Relaciones Exteriores de Zimbabwe, Constantino Chiwenga ratificaron este viernes la disposición de consolidar y diversificar los vínculos en el ámbito sanitario.

En el contexto de la Cumbre del G77 y China, ambas partes intercambiaron, también, sobre las posibilidades que existen para incrementar la colaboración médica en esa nación africana, continuar la formación de recursos humanos y potenciar la transferencia de tecnología en el campo de la industria biofarmacéutica.

Como parte de la cooperación médica iniciada en 1977, actualmente en Zimbabwe prestan servicios 17 colaboradores cubanos de la Salud, de los cuales 11 son médicos.

Hasta la fecha 55 profesionales de la Salud zimbabwenses se formaron en la mayor isla de las Antillas, en tanto otros seis jóvenes cursan estudios de pregrado en la carrera de Medicina. [\(Fuente: Prensa](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/334061-cuba-y-zimbabwe-ratifican-disposicion-de-fortalecer-vinculos-en-salud>



Radio Habana Cuba